

There is no time  
like the present.  
(思い立ったが吉日)

Triangle

令和2年 7月10日  
富江中学校 第4号  
校長 山上 福範

より良い富中に 6/26 (金)

富中を「より良い学校」にするために、生徒総会を開きました。

「地域清掃を増やそう」「グラウンドの整備をしよう」などの提案がなされていました。

気づきや考えを行動につなげ、母校をより良い学校にしていく過程は、正に「自ら動こう 仲間と共に

高め合おう 我らが富中」の学校教育目標そのものです。



まもらんば運動

子どもをネットトラブルから守るため、五島市ではPTA联合会や教育委員会を中心に「まもらんば運動」を展開しています。申し合わせ事項は、以下のとおりです。

★持たせる責任

- ①夜9時以降、通信端末機（スマホやゲーム機、タブレット、音楽プレーヤーなど）を使用させない。
- ②食事の時は使わせない。
- ③悪口や人を傷つけることを書き込

ませない。

- ④個人情報・写真をネット上に出させない。

★持つ責任

- ①グループトークにおける無視や悪口、デマの書き込みをしない。
- ②SNSによる悪ふざけ写真の発信はしない。
- ③不適切サイトを見ない。
- ④無許可映像・写真のアップロード、ダウンロードをしない。
- ⑤SNSを通じて、知らない人に会うことは危険。絶対しない。
- ⑥高額課金のゲームやアイテムの購入をしない。
- ⑦長時間使用をしない。生活が乱れ、体調不良となり、気力・体力・学力・視力が落ちます。

守らないと犯罪の被害者にも加害者にもなりかねません。親子でメディア使用に関するルールを決めて、守るよう、必ず約束してください。

駅伝練習始動！ 7/9(木)～

10/7(水)に中央公園で開催される市中総体駅伝大会へ向けて、富中駅伝チームが練習を開始しました。

昨年度の富中は男女揃って県大会へ出場し、男子が5・6区連続区間賞を獲得し、4位入賞に輝きました。

今後、真夏の炎天下の下で、身体的にも精神的にもきつい練習が続きます。駅伝練習の後にも1、2年生は部活動、3年生は受験勉強があり

ます。

富中全生徒・職員あけて駅伝メンバーを応援しますので、保護者、地域の皆様も、応援をどうぞよろしくお願いいたします！

### ハザードマップ

土砂災害や浸水被害を予測した地図が、五島市のホームページに紹介されています。富江町内も26地区に分けて掲載されています。

自宅周辺や通学・通勤ルートに危険箇所がないかを確認することが、自身の命を守ることに直結します。

### ヒョウモンダコに注意

フグと同じ猛毒をもつヒョウモンダコが、五島列島でも見つかります。かまれると**死亡する危険**があります。

- かまれた場合の段階的症狀
  - ①口や舌のしびれ、頭痛や腹痛
  - ②おう吐、血圧降下、知覚まひ、言語障害
  - ③全身まひ、血圧が著しく低下、呼吸困難
  - ④意識消失、呼吸停止、心臓停止

- 2 応急手当  
すぐに病院へ行く



- 3 タコの特徴
  - ①体長15cmほど。
  - ②普段は褐色だが、刺激や攻撃を受けると鮮やかな黄色に変わり、蛍光ブルーのヒョウ柄が浮かび上がる。(だから**豹紋**)

生徒には、以下の2点を伝えていきます。

- ①絶対さわらない。
- ②見たことを大人に知らせる。

### 富江の町に貢献 7/1(水)

ふるさと富江の町に貢献するために全校生徒がボランティア活動（ゴミ拾い）を行いました。

3点セット（軍手・火ばさみ・レジ袋）を持ち、各学年ごとに担当区域を分け、富中から緑地公園にかけて、住宅地や商店街などをきれいにしました。



### 英語カアップ 6/30(火)

教育委員会や富江小、盈進小、他中学校の先生方が英語の授業参観にいらっしゃいました。2年生が自分たちの動画を参考にしながらペアやグループを通して対話力を高めました。

